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Tout d’abord, un grand merci de m’avoir invité. 
Je salue l’engagement dont vous avez parlé. 
Nous vivons une période étonnante et peut-être inquiétante 
d’instabilité et d’incertitude ; je crois qu’il est important d’avoir des 
réalités comme la vôtre et je vous encourage d’autant plus à la vivre. 
Parfois, dans les milieux politiques et économiques, on peut être déçu 
et inquiet de ce que l’on voit, par les mécanismes du pouvoir. Je crois 
que dans une société comme la nôtre, on a besoin d’une réalité 

différente du système, où l’on est capable d’apparaître d’apporter un peu d’humanité. J’ai 
assisté, il y a quelques mois à l’hôpital, à une action pour les enfants, une action de 
bienveillance. Je crois qu’il faut favoriser les actions qui sont capables d’apporter de la 
générosité, de l’humanité, de la bienveillance à une société qui est en train de perdre son 
humanité, qui se robotise et qui est en proie à la violence. Il faut incarner des valeurs simples, 
des symboles, comme la bienveillance et la générosité. 
Je vous félicite pour vote démarche et je vous encourage à continuer à donner des signes, car, 
aujourd’hui, si nous n’avons pas les signes du pouvoir, nous avons le pouvoir des signes. C’est 
là qu’il faut apporter, la Lumière et l’Espérance. Notre société en a besoin. 
Votre engagement humain et philanthropique peut contribuer à améliorer la qualité de notre vie 
relationnelle.  
Merci beaucoup pour votre engagement et votre écoute et belle soirée à tous. 

 


